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"Offizieller Briefkopf" des Ortsvorstehers von Flomersheim bzw. 
Vorortsverwaltung 
hier : Anfrage der SPD Flomersheim 
 
Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,  
sehr geehrte Damen und Herren, 
 
in Bezug auf die kürzlich vom Ortsvorsteher im Namen der Vorortverwaltung versendeten Einladungsschreiben 
zur Flomersheimer Kerwe, die mit einem neuen Briefkopf gestaltet wurden, möchte ich einige Fragen und Anre-
gungen an den Ortsbeirat richten:  
 
Der neue Briefkopf zeigt eine Auswahl an Bauwerken aus unserem Ort, darunter zweimal die Grundschule, die 
Ortsverwaltung mit dem Kriegerdenkmal, das Wappentor am Zwiwwelbrunnen, die katholische Th. Morus Kirche 
und den Falterplatz. Diese Abbildungen prägen die offizielle Kommunikation und repräsentieren wichtige Aspekte 
unserer Ortsgeschichte und Kultur. 
 
In diesem Zusammenhang bitte ich um Klärung, ob dieser Briefkopf auch zukünftig für offizielle Schreiben der 
Vorortverwaltung genutzt wird und nach welchen Kriterien die Motive ausgewählt wurden. Besonders möchte ich 
darauf hinweisen, dass das wohl älteste noch bestehende und genutzte Gebäude unseres Vorortes, die evangeli-
sche Kirche, im Gegensatz zu der deutlich jüngeren katholischen Kirche, auf den Abbildungen fehlt. Diese Aus-
lassung wirft die Frage auf, warum dieses für den Ort bedeutende Bauwerk nicht berücksichtigt wurde.  
 
Wir gehen davon aus, dass die Auswahl der Motive wohl überlegt war und nicht zufällig erfolgte. Daher wären wir 
dankbar für eine Erläuterung der Entscheidung und würden anregen, bei zukünftigen offiziellen Schreiben der 
Vorortverwaltung auch die evangelische Kirche in den Briefkopf aufzunehmen, um die historische und kulturelle 
Vielfalt unseres Vorortes angemessen darzustellen.  
 
Mit freundlichen Grüßen,  
 
 
Kirsten Sielaff  
SPD-Ortsbeiratsfraktion Flomersheim 
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